

Universidad Popular

Comienza el curso 93/94

Hasta el 30 de septiembre estuvo abierto el plazo de matrícula para los distintos cursos, talleres y colectivos que para el curso 93/94 ha programado la Universidad Popular.

Así, dentro del Área de Expresión Artística se presentan los cursos de Artesanía, Encaje de Bolillos, Mimbres, Corte y Confección, Pintura y Guitarra, Laúd y Bandurria; estos últimos están programados con la Asociación de Coros y Danzas NAZARIN, de tal forma que el grupo folklórico aporta los instrumentos para aquellos alumnos que deseen pasar a formar parte

del mismo.

En el Área de Talleres y Colectivos, los participantes pueden optar por los talleres de Ecología, Radio y Teatro, o las Aulas de Estudios Locales y de la Mujer. Esta última representa la principal novedad de este curso, y surge con el fin de ofrecer a las mujeres un lugar donde puedan recibir formación e información de aquellos temas que ellas mismas propongan, así como la posibilidad de realizar actividades que respondan a sus intereses sociales y culturales.

Dentro del campo de la Expresión Corporal, los cursos existentes son Gimnasia de Manteni-

miento, Ballet, Taekwondo, Manchas y Bailes de Salón.

Además existe la posibilidad de realizar cursos de Inglés y de Instalador Electricista.

Los cursos darán comienzo a partir del día 4, y, aunque ya terminó el plazo, podrá solicitarse matrícula en los cursos que presenten aún vacantes.

La matrícula es variable, según los cursos, siendo parte de ellos totalmente gratuitos. Sobre este y otros detalles se puede ampliar la información en el Área de Cultura, en horario de mañana y tarde.

Formación Ocupacional

Curso de Instalador Electricista

Desde mediados del pasado mes de septiembre y hasta el día 11 de octubre está abierto el plazo para solicitar la inscripción en el curso Instalador Electricista, dentro del programa de Formación Ocupacional de la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades.

El objetivo principal es el de facilitar el acceso al mundo laboral de forma inmediata, eficaz y gratificante, para combatir el desempleo de larga duración.

Los destinatarios serán personas de ambos sexos, de más de 25 años de edad y que se encuentren en situación de desempleo. Se admitirán también, en reserva, solicitudes de personas que no cumplan estos requisitos, y que serán admitidas en el caso de no completarse el cupo máximo de 15 plazas.

El curso tendrá una dura-

ción de 600 horas, siendo su horario previsto de 16'30 a 20'30, de lunes a viernes, dando comienzo el día 18 de este mes.

A la finalización del curso, la Consejería de Educación y Cultura expedirá el correspondiente diploma de asistencia.

La documentación que deben aportar los solicitantes debe ser la siguiente:

- Solicitud
- Fotocopia D.N.I.

- Curriculum Vitae (se puede facilitar modelo)

- Fotocopia de la Tarjeta de Demanda de Empleo (para los que se encuentren en esta situación).

Organiza: Universidad Popular (Ayuntamiento)

Patrocina: CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA - FONDO SOCIAL EUROPEO



Participantes de Encaje de Bolillos en el curso 92/93

Entrega de los premios "Carta Puebla" 93



Obra ganadora del Primer Premio 1992

El próximo domingo, 10 de octubre, tendrá lugar a las 12 de la mañana, en el Salón de Usos Múltiples del Ayuntamiento, la entrega de los premios de los certámenes Carta Puebla 1993, correspondientes a las modalidades de Pintura y Novela Corta. Al acto asistirán, además de las autoridades locales, los ganadores de ambos concursos, estando también invitado todo el público en general.

Para este año se cuenta con una novedad importante dentro del concurso de pintura, y es la supresión del premio local, que conlleva, por otro lado, el incremento económico de los nacionales, quedando en 300.000, 200.000 y 100.000 para los tres premios establecidos. No obstante, los pintores

locales, además de poder optar a estos premios, tuvieron también su oportunidad con el I Concurso Local que, con el patrocinio de la Caja de Madrid, se celebró en la Semana Cultural de la U. Popular.

El plazo para la presentación de cuadros finalizó el 30 de septiembre, por lo que, en el momento de redactar esta información, sólo se conoce el ganador del Certamen de Novela Corta, y que fue Pascual Antonio Bello Galiana, domiciliado en Sevilla, consistiendo el premio en la entrega de 100 ejemplares del libro ganador, del que el Ayuntamiento editará 300. También se acordó conceder un simbólico segundo premio a D. Nicolás del Hierro, de Madrid.

Aula de la mujer

La Universidad Popular presenta un nuevo proyecto, destinado exclusivamente a la Mujer, que como todos los programas nuevos puede suscitar diversas dudas sobre su contenido, objetivos o desarrollo.

Por esta razón, queremos con esta información animarte a participar en el mismo

con la seguridad de que te resultará de mucho interés.

Intentando acercaros la idea más clara sobre el aula, se mantendrá una reunión inicial con todas aquellas mujeres que se matriculen, en la que se dará a conocer el plan de trabajo y serán fijados los días de reunión, así como el establecimiento de

prioridades para la realización de las distintas actividades.

Entre otros contenidos, se realizarán clases de Información Cultural, intentando ampliar el conocimiento de distintos temas que sean de interés general (Geografía, Historia, Política, etc.) todo ello de un modo sencillo y

fácil de asimilar. También se fijarán una serie de actividades sobre problemáticas concretas, que afecten de forma directa a la mujer: Familia, Hogar, Depresiones, Trabajo, etc.; por otro lado, se realizarán actividades más de tipo lúdico y recreativo, intentando darle siempre un enfoque cultural: excursiones, asisten-

cia a conciertos o representaciones de teatro, etc.

No obstante, los contenidos podrán completarse con las aportaciones que cada una vaya realizando a lo largo del año. Por último indicar que el horario será flexible intentando adecuarlo a las necesidades del grupo.